Granada, 28 de junio de 2013

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 700.000 EUROS A AMPLIAR Y MEJORAR SEIS CENTROS EN HUÉTOR TAJAR, CHAUCHINA, PELIGROS, SOPORTÚJAR Y GRANADA CAPITAL

La Consejería de Educación, a través del Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de ampliación y reforma de los colegios Inmaculada del Triunfo y San José de Granada capital, Gloria Fuertes de Peligros y El Alféizar de Soportújar, y de los institutos Américo Castro de Huétor Tajar y Arjé de Chauchina, enmarcadas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA)

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de ampliación de los Institutos de Enseñanza Secundaria (IES) Américo Castro de Huétor Tajar y Arjé de Chauchina, así como las reformas de los Centros de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Inmaculada del Triunfo y San José de Granada capital, Gloria Fuertes de Peligros y El Alféizar de Soportujar, en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Las actuaciones, que suman un presupuesto de 707.152,87 euros, generarán cerca de 60 puestos de trabajo y beneficiarán a más de 2.000 alumnos y alumnas.

En el IES Américo Castro de Huétor Tájar, la actuación, adjudicada a la empresa Otura Construcciones y Contratas S.L.U. por 239.266,61 euros y con un plazo de ejecución de cinco meses y 18 días, consistirá en la construcción de los espacios necesarios para el Ciclo Formativo de Técnico en Gestión Administrativa. Estos nuevos espacios, conectados con la edificación existente, constarán de dos unidades en la planta primera bajo las cuales se acondicionará un porche. También se reconstruirá el cerramiento medianero con las parcelas colindantes. La actuación supondrá la construcción de 152 metros cuadrados de obra nueva y 227 del nuevo porche y la creación de 11 empleos durante su ejecución. En este instituto estudian un total de 1.032 alumnos y alumnas.

En el IES Arjé de Chauchina, la actuación consistirá en la construcción de cuatro nuevas unidades de Bachillerato en la planta segunda con capacidad para 120 puestos escolares. También se obtendrá un espacio auxiliar de despacho entre dos de las aulas de nueva creación. La obra, adjudicada a la empresa Molino y Vuelta S.L. por 171.673,13 euros y con un plazo de ejecución de cuatro meses, supondrá la edificación de 272 nuevos metros cuadrados y generará 13 empleos.

En el CEIP Inmaculada del Triunfo de Granada, la obra supondrá dotar de calefacción por agua caliente a los dos edificios que componen el centro. Para ello se habilitarán dos espacios para ubicar tanto las calderas como los depósitos de combustible y se instalará una red hidráulica y radiadores de aluminio para cubrir las necesidades de ambos edificios. La actuación, adjudicada a la empresa Desarrollo de Obras y Contratas S.L. por 123.720 euros y con un plazo de ejecución de tres meses, generará 10 empleos y mejorará las condiciones de 180 alumnos y alumnas.

También en Granada capital, en el CEIP San José se ha adjudicado una obra de reforma a la empresa Promociones Carmona y Navarro por 58.728,32 euros y con un plazo de ejecución de tres meses. La intervención consistirá en la sustitución de aparatos sanitarios y del saneamiento, así como de la solería de los aseos, la colocación de un sistema de ventilación forzada y un nuevo aseo en Infantil. En la entrada principal se construirá una rampa de acceso para salvar las diferencias de nivel.

También se realizarán mejoras en la instalación eléctrica y la iluminación, se construirá un tabique para conseguir un aula de pequeño grupo y se demolerá otro para obtener un despacho. La actuación beneficiará a 138 niños y niñas y creará alrededor de ocho empleos.

En el CEIP Gloria Fuertes de Peligros, la obra, con un plazo de ejecución de tres meses, consistirá en la renovación de los núcleos de aseos mediante la sustitución de aparatos sanitarios, levantado de solería y alicatados y renovación de las instalaciones eléctrica, fontanería y saneamiento. La obra, que generará ocho nuevos puestos de trabajo y mejorará las condiciones de 483 alumnos y alumnas, ha sido adjudicada a la empresa Prisma Obras S.L. por 58.431,41 euros.

Por último, en el Colegio Público Rural (CPR) El Alféizar en su sede de Soportújar la actuación, adjudicada a la empresa Construcciones y Reformas Salydur por 55.333,40 euros, consistirá en la sustitución de carpinterías exteriores, la colocación del suelo en el núcleo de aseos de planta baja y de una puerta en el almacén destinado a la limpieza. También, en la planta primera, se reforzarán los forjados del techo mediante vigas metálicas. La obra, con un plazo de ejecución de tres meses, generará ocho nuevos empleos.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Granada, el Plan OLA prevé generar en torno a 979 puestos de trabajo mediante la realización de 100 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).

Correo-e: comunicacion.ise@juntadeandalucia.es